

Ricardo Balbín demanda al régimen de Videla que levante el veto sobre la organización política

► La junta militar, un gobierno de minoría, sin idea de lo que piensa el pueblo

BUENOS AIRES, 5 de agosto (AFP, AP, EFE y PL).— El líder de la Unión Cívica Radical —el segundo partido del país—, Ricardo Balbín, dijo que en Argentina "gobierna la minoría de una minoría", que no tiene "ni la menor orientación de lo que piensa el pueblo", y pidió que la junta militar levante el veto sobre su organización política.

En una entrevista publicada hoy por el diario *Clarín*, el veterano dirigente moderado aseguró que el régimen que preside Jorge Rafael Videla "está completamente aislado" y no tiene ninguna posibilidad de ofrecer nada más que palabras.

"Si se organizaran las expresiones políticas —las que estaban, las que están, las que puedan venir—, el gobierno tendría, si no una verdad total, al menos un rumbo, pero de lo contrario la minoría de una minoría interpreta la república; yo entiendo que las fuerzas armadas disponen, no debaten".

Esta actitud, señaló Balbín, de 75 años,

"ha producido un enorme distanciamiento, ya que el régimen no considera a la ciudadanía en su conjunto". Y planteó varias interrogantes sobre los planes gubernamentales (el régimen deberá presentar una "propuesta política" y un plan de legislación laboral antes de fin de año):

"¿Cuál va a ser la ley gremial definitiva? ¿La empresarial? ¿Qué sistema electoral vamos a tener? ¿Qué es eso de la convergencia cívico militar? ¿Es la gravitación de las fuerzas armadas sobre un gobierno civil?"

Por otra parte, el arzobispo de Santa Fe (al norte de aquí), Vicente Zaspé, se manifestó este día a favor del documento de la Conferencia Episcopal Latinoamericana (Celam) aprobado en Puebla, condenó a los colegios católicos de Argentina, que últimamente consideran "irritante y llena de sospechas" la enseñanza socialmente comprometida, "cuando antes les parecía la radicalidad el único compromiso auténtico con el Evangelio" y aseguró

que en su país "se cometen atrocidades en contra del Evangelio, en nombre del Evangelio".

Finalmente, el rector de la Universidad Católica local, Octavio Derisi, informó hoy que el papa Juan Pablo II le "sugirió" que podría visitar Chile y Argentina cuando se haya superado el conflicto limitrofe entre ambos países en torno al Canal de Beagle. Derisi estuvo en días pasados en Roma y se entrevistó con el Pontífice.

Por otra parte, la policía impidió esta tarde la realización de un acto en homenaje al ex ministro del Trabajo, Fernando Sola, en la localidad de Pergamino, provincia de Buenos Aires. Ricardo Balbín, de la UCR, el ex presidente Arturo Illia y otros políticos de la oposición moderada estaban presentes. La primera parte de la ceremonia se celebró en el cementerio donde está enterrado el ex ministro. La segunda parte, para la que estaban programados varios discursos, fue prohibida.

EL DÍA

"La minoría de una minoría interpreta a la República Argentina": Ricardo Balbín

BUENOS AIRES, 5 de agosto (PL).— El presidente de la Unión Cívica Radical, Ricardo Balbín, dijo que el gobierno de las Fuerzas Armadas, "la minoría de una minoría interpreta a la República".

En entrevista que publicó hoy el diario *Clarín*, Balbín también se preguntó "cómo puede acertar un gobierno si no tiene el menor índice de orientación de lo que piensa su pueblo".

Cuando reclamamos la organización de las expresiones políticas, no decimos que queremos la elección mañana. Queremos eso: la organización de las expresiones políticas. Las que estaban, las

que están, las que puedan venir, es decir las que reflejan cómo piensa el país, explicó.

A continuación señaló: "Si yo le preguntara a alguien qué rumbo tiene la opinión nacional hoy, ¿qué ideas tiene?, ¿cuáles son sus preocupaciones?, ¿cuál es su orientación ideológica?, ¿quién es más y quién es menos?, no hay quién pueda dar la respuesta".

Cómo puede acertar un gobierno si no tiene el menor índice de orientación de lo que piensa su pueblo, precisó.

Señaló que si se organizaran las expresiones políticas, el gobierno tendría,

si no una verdad total, por lo menos un rumbo, pero de lo contrario, la minoría de una minoría interpreta la República, porque yo entiendo que las Fuerzas Armadas no debaten, creo que las jefaturas disponen, dijo.

"Y si medimos el número de jefaturas con relación al número de hombres y mujeres argentinos, vemos que es una infima minoría", agregó.

Yo creo —apuntó luego— que estamos llenos de palabras y no de soluciones. Y yo creo que tenemos que decir menos palabras y entrar en el camino de las soluciones.